
 

2016 年 11 月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2016 年 11 月 14 日(月) 19 時 00 分 スター貸会議室四谷第一会議室 

出席理事：石井、西谷、細田、田井、屋代、島田、櫟本、菊地(俊)、野村、橋本(美)、橋本(春)、

高橋、生木、坂、清水、檜垣、小倉(監事) 以上 16 名 

委任状： 高松(議長に委任)、宮田(細田理事に委任)、菊池(誠)(生木理事に委任)、村岡(清

水理事に委任)以上 4 通 

欠席理事：増田、竹井、篠崎、鹿住（監事） 

会社役員会：木内、草深、井口  事務局：雪、松本、篠本  書記：坂倉 

議長：  細田理事(競技委員会) 

出席理事 12 名(19 時 00 分現在)委任状 2 通をもって 11 月度理事会は成立。 

 

1． 10 月度定例理事会における承認事項はなし。 

2． イベント委員会(菊地(俊)委員長) 

・11 月 3 日(木・祝)開催のコタローカップには 30 名以上の参加があり、盛況であった。

新入会員の委員会参加促進のため委員会活動紹介資料を作成中。 

  ・2017 年のイベント委員会主催コンペを見直した。日程や要領の変更を行い、メンバ

ーがより参加しやすいイベントの開催を目指す。 

3．競技委員会(細田理事代読） 

・シニア・スーパーシニア選手権は予選時に予想以上の時間がかかったが、来年は 3 人

と 4 人の組を混在させて、組合せを作ることで調整したい。シニア選手権のみ優勝カ

ップがないので、クラブ側の手当てを希望する。 

  ･南千葉インタークラブ・フレンドリーマッチの結果報告。 

4．グリーン委員会(清水委員) 

11 月 13 日の活動報告。クラブハウス周りの植栽(クリスマスコンペ用)及びミーティン

グの後、視察とラウンドレッスンを行った。傷んだグリーンの芝は、種まき、養生場で

育てた芝の貼り付け、再度の種まきを行い、それでも足りない場合は市販の芝で張替え

るとの報告が管理課からあった。 

5．ジュニア育成委員会(橋本(美)委員長) 

  ・2017 年度は年齢別にレッスン日を設定しないで、全年齢同日開催とし、経験を勘案

したグループ分けをする。問題点は同日開催による参加人数増加に対処するプロの確

保であるが、心得のあるメンバーに当たってみることにする。 

・レッスン内容の均一化を図るため、マニュアルを作っていく。 

・2017 年度のレッスンと合宿の日程について 

・12 月 3 日のクリスマスコンペ当日のキッズプログラムについて 



6．フェローシップ委員会(生木委員長） 

10月 25日開催の委員会で会社代表の木内さんから BWCとミュアヘッドフィールズの

今後についての説明を受けた。当日と理事会において提起された問題点は: 

・メンバーの 200 名増を図るためには、コース整備が最優先課題ではないか。現在の状

況では人を誘いにくい。ネットにグリーンの苦情が多く寄せられている。この人たち

に再訪してもらえるか。 

・バスに利用している車両が古く、汚い。ロッカー室の近辺にオシボリが置いてあった

り、ゴミ箱のふたがきちんと閉まらない、バック庫に使いふるした健康器具や靴が置

きっぱなしなど、身辺整理が必要ではないか。 

・従業員の教育が必要ではないか。お客様第一主義を徹底するべき。 

来期の委員長は小宮山さん、副委員長に内藤さんと檜垣(昭)さんが選任された。 

7．クラブライフ委員会(坂委員長) 

  ・12 月 3 日(土)開催のクリスマスカップは現在 80 名前後の申し込みであるが、最低で

も 120 名の参加を募りたい。 

・掲示してあるミュアヘッドの写真を整理してはどうかという意見が理事から出された。

委員会で会社と相談する。 

8．青年部(櫟本部長） 

  10 月 25 日は 11 名の出席でフェローシップ委員会と合同委員会・懇親会を開いた。来

期の部長は寺島さんに決まった。 

9．広報委員会(西谷委員長) 

  11 月末にニュースレターを送付する。 

10．ボランティア活動のサポート策について(西谷副理事長) 

  ・競技委員会: 4 大競技のマーシャルをした場合、飲み物と軽食の支給と競技後のハ

ーフプレーを無料に。 

・イベント委員会: 開場記念祭前日準備の際の宿泊と夕食の特別料金と当日プレーしな

いで運営だけのために来場する委員のパーティー費用の半額免除。 

・ジュニア育成委員会: プレーを伴わず、ジュニアレッスンと合宿の運営に携わる委員

に往復の高速代実費、子供と一緒の食事、合宿時の宿泊代、レッスン後のハーフプレ

ーを無料に。 

・クラブライフ委員会: クリスマスパーティー時、当日プレーをしないで準備をした委

員のパーティー参加費の半額免除。 

・広報委員会、グリーン委員会とフェローシップ委員会は不要。 

各委員会からの要望を受け、理事会、役員会と事務局の代表 3 名で善後策を講じること

とする。 

11．11 月 20 日の会員総会について(井口執行役員) 

会員総会は現理事により開催される。株主総会後、新理事による理事会が開かれる。 



12．新規会員の動向(井口取締役） 

10 月は入会者 0、退会者は１名であった。11 月(11 月 14 日現在)は入会が 3 名、退会は

0 であった。 

13．クラン報告(事務局 松本) 

11 月 11 日現在クランフレンド登録者は 1,022 名になった。11 月 26 日はメンバーの河

盛さんと中野さんによるトークショー、翌 27 日はレジェンドゴルフが予定されている。 

14．営業報告（事務局 雪副支配人） 

  ・ 10 月の売上実績は 2,774 万円で計画比 201 万円のマイナス、前年比 58 万円のマイ

ナスであった。来場者数は 2,678 名で前年比 2 名増であった。11 月の売上実績は(11

月 13 日現在)1,229 万円で前年比 104 万円のプラス、来場者数は 1,128 名で前年比

38 名増であった。10 月末の当期累計は 4,879 万円の売上で、これは計画比 427 万

円のマイナス、来場者数は 4,715 名、前年比 85 名減であった。10 月は土日の来場

者が増えて、平日が少なかったが、オンシーズンの土曜日に優待券が使えることに

なったことが売上減に響いたものと思われる。 

・ コジロー会員は 10 月は家族会員 2 口 4 名、11 月は(11 月 13 日現在)家族会員 2 口

4名の入会があり、10月末までの累計は普通会員4名・家族会員3口６名となった。 

・ 平日組売りは、10 月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用

者(M・GV・N)133 組 513 名(M40 名、GV271 名、N202 名)、11 月は(11 月 13 日

現在)54 組 208 名(M25 名、GV114 名、N69 名)であった。10 月末当期累計は 235

組、905 名の利用があった。 

 

次回理事会は 2016 年 12 月 12 日 新旧理事・役員の顔合わせ、交流を兼ねた忘年会 

場所：未定 

1 月理事会は 2017 年 1 月 16 日 18 時 30 分より 場所未定 

議長はクラブライフ委員会 


